
 

Association de Gestion de la Maison des Familles 

Le Figuier 

 

 

 

Compte rendu réunion du Bureau du 

16 février 2018  

 

 

 

Présents : Françoise TRELLU, Michel CARTRON, Paul BUSIN, Martine PHILIPPE, 
 Michelle MAUGÉ 

 
 
Absente : Céline DELAUNAY 

 

 
 
ORDRE DU JOUR 
 

 
 POINT SUR LES TRAVAUX ET EXPERTISES 
 

 POINT SUR NOTRE RENCONTRE AVEC LE DR SOUDAY 
 

 POINT SUR NOTRE RENCONTRE AVEC l’ASSADOM 
 

 INDEMNITES KILOMETRIQUES ET CHARTE DU BENEVOLE 
 

 PREPARATION DE L’AG ET RENOUVELLEMENT DU BUREAU 
 

 INFOS 



 

 
POINT SUR LES TRAVAUX ET EXPERTISES 
 
 

Concernant les fuites, malgré les mails et appels de la MAIF à l’expert, nous sommes toujours en 
attente de l’expertise qui devait être faite par un arrosage par palier et ne savons pas quand elle 
se fera. 
 
Si la situation ne se débloque pas nous nous verrons dans l’obligation d’aller vers une expertise 
judiciaire. 
  
 
 
 

POINT SUR NOTRE RENCONTRE AVEC LE DR SOUDAY 

 
 

Françoise a rencontré le Docteur SOUDAY (Service Caissons Hyperbare) concernant le certificat 
médical qui doit nous être remis par le patient. 
 
Un modèle de certificat lui a été présenté et a été accepté par ce dernier. 
 
Nous devrons donc nous assurer de bien avoir ce certificat signé du médecin pour les résidents 
concernés avant la fin de la première semaine de soins. 
 
Le premier certificat signé nous a été remis ce jour. 
 
 
 

 

POINT SUR NOTRE RENCONTRE AVEC L’ASSADOM 

 
 

Françoise a rencontré Madame FOURMY (Responsable de l’ASSADOM) afin de lui exposer les 
différents problèmes relevés sur la prestation. 
 
Madame FOURMY lui a dit que le travail de l’ASSADOM effectué à la MDF ne correspondait plus à 
leur mission qui s’adresse uniquement au Service à la Personne (la MDF serait comparée à un 
service hôtelier) et que cette question sera soumise à leur prochain CA. 
 
 
Décision du Bureau : Le sujet sera présenté au Conseil d’Administration. 

 
 
INDEMNITES KILOMETRIQUES ET CHARTE DU BENEVOLE 

 

Décision du Bureau : ce sujet sera présenté au Conseil d’Administration 

 



 
RENOUVELLEMENT DU BUREAU 
 
Décision du Bureau : ce sujet sera présenté au Conseil d’Administration 

 
 
 
INFOS 
 
- Toujours pas de nouvelles quant à la date de signature de la nouvelle Convention avec la CRAM 
 
- Nous avions un numéro FINESS (qui permet d’interroger les Mutuelles) qui ne fonctionnait pas. 
   Le problème est résolu. 
 
- Les rencontres nationales de la Fédération se tiendront à Paris les 20 et 21 mars 2018. 
   Françoise et Paul y assisteront. 
 
 
 

 
La séance est levée à 17 h 40 

 
 
 
 
 
 
 
 

La prochaine réunion de Bureau aura lieu 
 le 3 avril 2018 à 16 h à la Maison du Figuier 

 
 


